



AFCF • Association des femmes chefs de familles

NEWSLETTER

Novembre 2025

PROJET ISLAH : UN TRAVAIL DE FOND POUR PROTÉGER LES DROITS ET PRÉSERVER LA COHÉSION SOCIALE



Intenses activités du projet ISLAH dans sa zone d'intervention, la région frontalière du Hodh Echarghy. La radio régionale est mise à contribution, par le projet, comme un outil central dans les efforts de sensibilisation et de mobilisation communautaire.

Des émissions interactives sont régulièrement diffusées, abordant des thématiques essentielles telles que les droits fondamentaux et l'importance cruciale de l'accès à la justice pour toutes les couches de la population. Ces initiatives visent à renforcer la compréhension des droits civiques et à encourager les citoyens à s'impliquer activement dans la société.



AFCF • Association des femmes chefs de familles

NEWSLETTER

Novembre 2025



ATELIERS DE PLANIFICATION AVEC LES ACTEURS LOCAUX

Dans le cadre de l'approche participative du projet, des ateliers de planification ont été récemment organisés, rassemblant des acteurs clés issus de diverses sphères, y compris le ministère de la Justice. Ces sessions collaboratives ont constitué une plateforme de dialogue où se sont réunis le procureur général, des juges, des avocats, ainsi que les coordinateurs AFCF.

La participation de représentants de Terre des Hommes Suisse, des Mouslih, de leaders communautaires et d'autres acteurs de la société civile a enrichi les échanges. L'objectif principal de ces ateliers était de concevoir des stratégies adaptées et pertinentes pour répondre aux besoins spécifiques des populations locales. En établissant des échanges constructifs, ces rencontres favorisent une meilleure coordination entre les différents acteurs impliqués dans la mise en œuvre du projet ISLAH.





AFCF • Association des femmes chefs de familles

NEWSLETTER

Novembre 2025

FORMATIONS SUR LA MÉDIATION PÉNALE, LA CONCILIATION ET LES DROITS

Le projet ISLAH a également mis en place un programme de formation axé sur, la médiation pénale, les techniques de conciliation et la compréhension des droits légaux. Ces sessions de formation ont permis aux participants d'approfondir leurs connaissances sur une variété d'outils et de méthodes pouvant être appliqués dans des contextes de conflit.

Les thèmes traités incluent non seulement la conciliation mais aussi les aspects juridiques pertinents et la rédaction de rapports. Ces compétences sont indispensables pour renforcer la capacité des acteurs locaux à protéger les droits des populations vulnérables touchées par des conflits.





AFCF • Association des femmes chefs de familles

NEWSLETTER

Novembre 2025



VERS UNE COHÉSION SOCIALE

Le projet ISLAH se fixe une mission claire : faciliter l'accès à la justice pour les individus les plus démunis tout en promouvant les valeurs de paix et de cohésion sociale au sein des communautés. La collaboration avec des partenaires stratégiques, tels que l'Agence Française de Coopération et Terre des Hommes, est essentielle pour garantir que les interventions soient non seulement efficaces mais également durables.

L'engagement collectif autour de ces initiatives vise à instaurer un climat de confiance et de sécurité, propice à la résolution pacifique des conflits. Les mises à jour sur les activités du projet continueront d'être partagées régulièrement, afin de tenir toutes les parties prenantes informées des progrès réalisés.